

**MARÍA  
ROSETE****COLUMNA INVITADA**

## Corrupción, García Luna y la guerra contra el narco: sellos distintivos del gobierno de Felipe Calderón

Iniciare citando las frases más repetidas de los efusivos discursos del ex presidente Felipe Calderón: “Hoy más que nunca México demanda de nosotros corresponsabilidad para salvaguardar la seguridad e integridad de los ciudadanos”. “Los mexicanos exigen que sus parques, sus calles, sus escuelas, sus colonias sean espacios seguros para sus familias donde los hijos puedan vivir y desarrollarse en paz, con tranquilidad y seguridad”.

“Lo haremos por el bien de los mexicanos que vienen, lo haremos por el bien de nuestras familias y de nuevas generaciones de mexicanos que tienen derecho a un país más seguro y mejor, lo haremos por el bien de México”. ¿Qué pasó con su escudero? ¿Cuáles son los resultados de su masacre?

El día de ayer el presidente de la derecha Marko Cortés, desconoció categóricamente mediante un video en redes sociales a García Luna, ahora resulta que ha olvidado que mientras García Luna era Secretario de Seguridad Pública el ahora Presidente del PAN era Senador de la República. La mano derecha de Felipe Calderón y el brazo ejecutor de lo que fue su política pública más difundida y de la que más orgulloso decía estar; la mal llamada “Guerra contra el narcotráfico”.

¿Qué nos dejó Felipe Calderón y su guerra contra el narcotráfico? Miles de inocentes muertos, otros tantos presos por un delito que no cometieron como Dulce Belén Sánchez Castañeda, una policía federal de quien Saskia ha contado su historia. También nos dejó a un ex Secretario de Seguridad declarado culpable por una Corte en Nueva York, hecho que visibiliza los intereses que el gobierno del ex Presidente Calderón cuidaba.



El comunicado del Departamento de Seguridad de Estados Unidos en su primera página, palabras más palabras menos señala: “García Luna, quien una vez estuvo en la cúspide de la aplicación de la ley en México, ahora vivirá el resto de sus días habiendo sido señalado como un traidor a su país y a los miembros honestos de la aplicación de la ley que arriesgaron sus vidas para dismantelar los carteles de la droga”. Vale la pena preguntarnos ¿Cuántos policías y miembros de las fuerzas armadas fueron enviados a morir mientras a la Secretaría de Seguridad Pública del presidente Calderón llegaba dinero manchado de sangre?

El ex presidente debe ser llamado a rendir cuentas a la justicia, es inconcebible que hayan mandado a hombres y mujeres valientes que servían a nuestra nación a morir en el nombre de una guerra que fue inventada para justificar el saqueo al país, el crecimiento exponencial de la inseguridad, los miles de desaparecidos y el cementerio en el que convirtieron esta gran nación resiliente.

María Rosete

#porlosqueamamos